



## **Manifeste pour le vélo à Carcassonne et dans sa région**

Depuis des décennies, les déplacements urbains et périurbains français se sont organisés autour de la voiture dans les villages, les villes et les métropoles, y compris en Occitanie.

Face au réchauffement climatique, nous savons qu'une modification de nos habitudes notamment de transport est inévitable. L'utilisation du vélo contribue une réponse raisonnable. Les attentes des usagers en ce sens sont fortes, et cette solution servira également à diminuer la pollution de l'air dont on avance le nombre de 48000 décès par an dans notre pays.

Un réseau de voies douces et sécurisées doit être pensé, élargi, créé et interconnecté, utilisable tous les jours pour se rendre sur son lieu de travail, faire ses courses, ou pour découvrir la région. Une façon concrète de participer ainsi aux enjeux climatiques, sanitaires, et à la préservation des ressources.

**Le vélo c'est bon pour la santé, c'est convivial, silencieux, économique et facile à garer !**

Alors, à Carcassonne et dans son agglomération, suivons cette dynamique positive et œuvrons pour donner au vélo la place d'avenir qui lui revient !